



 Pièces
 5 Pièces

 Superficie
 177 m²

 Référence
 7482914

 Prix
 3 500 000 €

Eze Maison à vendre (06360)

MAISONS & APPARTEMENTS

Certainement une des vues sur la mer les plus spectaculaires à Eze pour cette maison positionnée tel un nid d'aigle, sise sur un terrain d'environ 1500 m² avec piscine à débordement et comprenant sur 2 niveaux:- au rez-de-chaussée: un vaste salon/salle à manger de plus de 50 m², cuisine ouverte équipée et WC invités.- à l'étage supérieur: 1 chambre de maître avec dressing et salle de bains/WC attenante, 3 autres chambres partageant 1 salle de bains et une salle de douche, et WC séparés. Annexe indépendante comprenant 2 petites chambre et une salle d'eau avec WC, idéal pour du personnel de ...

Surely one of the most spectacular sea view in Eze for that property situated as an Eagle nest, very close to the famous old village and at 15 minutes driving from Monaco, built on 1500 sqm plot with infinity pool and divided on 2 levels as follows:- on ground floor: large living/dining area of more than 50 sqm leadindg directly to the swimming-pool, open kitchen equipped and guest toilet.- on the upper floor: 1 master bedroom with bathroom and dressing ensuite, 3 other bedrooms sharing 2 separate bath or shower room, and separate toilet.Independent annexe including 2 small bedrooms as well ...

AGENCE BRISTOL

1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





